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Patenschaft der Stadt Köln für die Korvette KÖLN 

Am 21.04.2022 taufte Oberbürgermeisterin Reker feierlich die neue Korvette K130 („Braunschweig-
Klasse“) in Hamburg auf den Namen KÖLN. Die Patenschaft der Stadt Köln für ein Militärschiff hat 
eine lange Tradition. Bei der Korvette KÖLN handelt es sich bereits um das 6. Militärschiff, das auf 
den Namen KÖLN (oder CÖLN) getauft wird. Das letzte Militärschiff namens KÖLN war eine Fregatte, 
welche 2012 außer Betrieb genommen wurde. Die neue Korvette KÖLN ist das erste Schiff in einer 
Reihe von Korvetten, die das deutsche Militär bei der Werft NVL in Hamburg bestellt hat. Es besteht 
ein großes Medieninteresse an der Korvette KÖLN aufgrund ihrer Pionierfunktion mit völlig neuer 
Technologie, daher wurde ihre Taufe besonders feierlich begangen.  
 
Bei der Taufzeremonie waren neben der Taufpatin Oberbürgermeisterin Reker weitere Ehrengäste 
geladen:  

 Parlamentarische Staatssekretärin bei der Bundesministerin der Verteidigung Siemtje Möller 

 Vize-Admiral der Marine Jan Christian Kaack 

 Innen- und Sportsenator Hamburgs Andy Grote 

 Geschäftsführer der Werft NVL Tim Wagner 

Patenschaft des Korvettengeschwaders FOXTROT für die Stadt Köln 

Traditionell übernimmt die Besatzung des Patenschiffs eine eigene Patenschaft für die Stadt Köln. 
Das bedeutet, dass die Mannschaft des Schiffs sich besonders mit der Stadt verbunden fühlt und 
einer karitativen Tätigkeit innerhalb der Patenstadt nachgeht. Das 1. Korvettengeschwader Besatzung 
K130 FOXTROT wird vom Kommandanten Alexander Horn geleitet. Kommandant Horn hat bereits in 
2021 Verbindung mit der zuständigen Stelle bei der Abteilung Europa und Internationales aufgenom-
men und in Begleitung dreier weiterer Mannschaftsmitglieder einen Besuch in Köln absolviert. Dabei 
wurden ausgezeichnete Beziehungen etabliert, die nach der Taufzeremonie in der Unterzeichnung 
einer Patenschaftsurkunde zwischen Oberbürgermeisterin Reker und Kommandenten Horn gipfelte. 
Sobald die Korvette KÖLN in den aktiven Dienst geht, wird auch die Patenschaft aktiviert. Bis dahin 
werden gegenseitige Besuche dazu dienen, die Details der karitativen Aktivität zu erarbeiten und die 
Beziehungen zu stärken. Für den Sommer/Herbst 2022 ist ein weiterer Besuch der Mannschaft in 
Köln in Planung. 
 
Es bestehen keine Planungen, ein Modell oder Bild der Korvette im Rathaus anzubringen. 
 
Gez. Reker 
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